

qu'il pourra encore longtemps rendre des services à la cause agricole.—Nos colléges regorgent d'élèves. Le Séminaire de Québec compte, pour sa part, 200 pensionnaires et 82 séminaristes. Le personnel enseignant du Petit Séminaire se répartit comme suit : M. Donalson, professeur de Huitième ; M. Pouliot, de Septième ; M. Lepage, de Sixième ; M. Boilard, de Cinquième ; M. Hébert, de Quatrième ; M. Dion, de Troisième ; M. Pelletier, de Seconde ; M. Roy, de Rhétorique ; M. Paradis, de Mathématiques ; M. Lortie, de Philosophie ; M. Morissette, de chimie ; M. Simard, de Physique et d'Astronomie ; M. Laflamme, d'Electricité et d'Histoire Naturelle.—Il doit y avoir quête dans toutes les églises de l'archidiocèse, en septembre ou octobre, pour aider l'archevêque de St Boniface à soutenir les écoles catholiques de Manitoba.—Les journaux ont annoncé que le Frère Flanien, a donné instruction à son avocat de prendre deux actions de 25.000 piastres chacune, contre un journal d'Ottawa. Très bien.—

CHICOUTIMI.—Grande fête demain, à Chicoutimi, à l'occasion de la bénédiction et de l'inauguration d'un nouvel orgue.

BELGIQUE.—Un " congrès international contre la littérature immorale " se tiendra à Bruxelles, dans les premiers jours d'octobre, sous la présidence d'honneur de M. Jules Simon, et sous la présidence effective de M. Beernaert, ministre d'Etat.

Les travaux seront divisés en deux catégories : Propagande et Législation, et ne traiteront que des remèdes à apporter au fléau de la littérature licencieuse.

Il sera présenté une communication de M. E. de Budé sur la nécessité de fonder une ligue universelle contre la littérature immorale, et un rapport de M. Viollier sur le bureau international d'informations qui fonctionne à Genève.—Mgr l'évêque de Gand a publié dans sa *Semaine Religieuse* une note très sévère blâmant " les journaux du parti appelé le *parti Ducens* qui,—ne tenant aucun compte de la lettre par laquelle les Evêques de Belgique, sur l'ordre de Sa Sainteté le Pape, recommandent l'union aux catholiques de ce pays,—fomentent et propagent la division plus violemment que jamais. "

ALLEMAGNE.—Le Congrès annuel des catholiques allemands a eu lieu, à la fin d'août, à Munich. Plus de 3000 congressistes étaient présents, et l'on comptait sept évêques.

---

Directeur : L'abbé D. Gosselin, curé du Cap Santé.